

PUBLIK

Kapolsek Baros Koordinasi Dengan Danramil Baros 0607-03

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 15, 2023 - 10:43



Polsek Baros Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kapolsek Baros Kopol Iman Prayitno, SH, MH melaksanakan koordinasi dengan dengan Danramil Baros 0607-03, Kapten Inf. Yuliadi guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Baros, yang merupakan kecamatan di Kota Sukabumi. Koordinasi tersebut dilakukan di Kormail Baros, Jl. Raya Baros RT 01 RW 05 Kel. Jayaraksa Kec. Baros Kota Sukabumi, Kapolsek menjelaskan bahwa tujuan dari pertemuan ini adalah untuk saling bertukar informasi terkait kejadian-kejadian terbaru di wilayah mereka masing-masing. Kapolsek menjelaskan kepada Danramil bahwa ada beberapa kasus pencurian yang terjadi di beberapa titik di wilayah Baros. Hal ini menjadi perhatian utama Polsek Baros untuk segera mencari solusi guna mengurangi angka kejahatan tersebut. Danramil menyambut baik informasi yang diberikan oleh Kapolsek dan berjanji untuk memberikan

dukungan penuh dari TNI dalam menangani masalah keamanan di wilayah Baros. Ia menjelaskan bahwa pihaknya akan meningkatkan patroli di wilayah tersebut guna memberikan rasa aman kepada masyarakat. Selain itu, Kapolsek juga mengutarakan rencana operasi gabungan antara kepolisian dan TNI yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat. Operasi gabungan ini bertujuan untuk memberikan efek jera kepada pelaku kejahatan serta memperkuat kehadiran kepolisian dan TNI di wilayah Baros. Danramil menyambut baik rencana operasi gabungan tersebut dan menyatakan bahwa pihaknya siap memberikan kontribusi maksimal dalam operasi tersebut. Ia juga menyarankan agar pihak kepolisian dan TNI selalu terjalin komunikasi yang baik untuk memaksimalkan hasil operasi. Koordinasi antara Kapolsek Baros Kopol Iman Prayitno, SH, MH dan Danramil Baros 0607-03, Kapten Inf. Yuliadi berjalan dengan baik dan efektif. Keduanya sepakat untuk terus meningkatkan kerjasama antara kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Baros.